

3学期も残り少なくなりました。新型コロナウイルス感染症も、以前より感染者数が少なくなってきています。ただし、手洗い、うがい、免疫力をおとさない生活リズムなどの感染症予防の基本は、これからもしっかり守って生活していきましょうね。

 $\mathbb{M}$  ...  $\mathbb{A}$  ...  $\mathbb{A}$ 

がつ ほけんもくひょう **3 月の保健目** 標

## する大切にしよう/1年間の振り返りをしよう



3月3日はひな祭りだけでなく、「丼の日」でもあります。耳を大切にしようと心掛ける日です。 健康な耳でいるために気をつけることはなんでしょうか。











<sub>ちりょう たいせつ</sub> 治療も大切ですが、 花粉症の季節です。すでに、鼻がムズムズ、曽がかゆいなどの症状がでている人もいるかもしれません。今年の花粉の量は、昨年の倍以上になるところもあるようです。自分にあった薬を準備しておくなど、対策をしていきましょう。

3月9日成分》中三一回自



「ありがとう」と言われて嫌な気持ちになる人はいないですよね。

保健室はケガをしたときや、頭痛や腹痛など体調の態い時に熱をはかったり、傷の手当てをしたりするところです。あたりまえのことをしているのに、管さんは「ありがとうございました」と言ってくれます。

そんなときは、とてもうれしい気持ちになります。

どんなときも、感謝の気持ちを忘れない相馬支援学校

の皆さんに、保健室からも

「ありがとう」を伝えます。

## mm やってみょう/ mm とう まりがとう

3月9日は「サンキューの日」。日頃からお世話になっている人に「ありがとう」の気持ちを伝えてみてはいかがですか?

もしも家族や友だちに質が不自由な たがいたら、"手話"で伝えてみましょう。簡単なので、ぜひ覚えてみてく ださい。

## 手話の「ありがとう」



しゅゎ いっしょ ぇがぉ そ 手話と一緒に、ニコッと笑顔を添

えれば、「ありがと っ」の気持ちがグー ンと伝わりやすくな りますよ。

